



Communiqué de presse

Date

01.07.2014

Le Haras national suisse ouvre ses portes

Les traditionnels Jeudis au Haras auront lieu cette année à Avenches les 17 juillet et 7 août prochains sur le site des Longs-Prés du Haras national suisse. Les visiteuses et visiteurs pourront découvrir un programme riche et varié dans un cadre unique en Suisse.

Sur ce site exceptionnel, les visiteuses et visiteurs pourront apprécier les bâtiments chargés d'histoire et pénétrer dans les différents ateliers – sellerie, forge, menuiserie. Ils pourront y découvrir comment ferrer un cheval, réparer une selle ou fabriquer une roue en bois.

Étalons et cigognes

Les étalons franchises-montagnes du haras révéleront, sous la selle ou à l'attelage, leurs qualités exceptionnelles à l'occasion de présentations passionnantes. Une belle occasion d'admirer quelques numéros proposés par des cavaliers, cavalières, meneuses et meneurs professionnels. Perchés sur les nombreuses cheminées du site, plusieurs couples de cigognes ont une nouvelle fois élu domicile au haras. Vers la mi-août, elles regagneront des contrées plus méridionales.

Les Jeudis au Haras: les 17 juillet et 7 août 2014, de 14h à 16h. Sur le site du Haras national suisse à Avenches. Vente de boissons et de glaces sur place. Entrée libre.
--

Renseignements

Juliette Tardent

Agroscope, Haras national suisse, Les Longs Prés, CH-1580 Avenches Suisse

juliette.tardent@agroscope.admin.ch

Tél. +41 (0)26 676 63 94

Régis Nyffeler, Service médias

Agroscope, Schwarzenburgstrasse 161, 3003 Berne

regis.nyffeler@agroscope.admin.ch

Tél. +41 (0)58 462 55 72

www.agroscope.ch